Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

## Iniciativas y actividades

Encuadrada en la Mobile Week 2022, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Participación Ciudadana organizó la actividad "Innosocial Discovery Week en 42 Málaga", con la que se pretende acercar a la ciudadanía en general a la Escuela 42, mediante visitas organizadas.

Escuela 42 es uno de los campus de programación más innovadores del mundo. Sin clases, sin libros, sin límite de edad, abierto 24/7 y gratuito. Un modelo pedagógico pionero basado en el aprendizaje entre pares y la gamificación, donde cada estudiante decide libremente su ritmo de aprendizaje. Se compone de distintas experiencias de aprendizaje personalizado con la intención de ofrecer una oportunidad real a las personas según sus necesidades.

Escuela 42 prepara a los estudiantes en los nuevos perfiles digitales que demanda el mercado laboral como son ciberseguridad, programación, inteligencia artificial, blockchain, big data y habilidades como comunicación, liderazgo o trabajo en equipo.

La actividad "Innosocial Discovery Week en 42 Málaga" son talleres de una hora y media de duración para conocer la metodología 42, afrontando una serie de retos relacionados con la programación, el crecimiento personal y el aprendizaje de algunas habilidades transversales.

## Innosocial Discovery Week en 42 Málaga

[ https://mweek.com/event/innosocial-discovery-week-primera-sesion/ ]

## Mobile Week 2022

[ https://mweek.com/malaga-2022/ ]

## Mobile Week 2021

[ https://mweek.com/malaga-2021/ ]